
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

Avenida Dr. Victor Maida, nº 563 – Centro – Ibitinga (SP) – Fone (16) 3352-7840 – CEP 14940-097
Site: www.ibitinga.sp.leg.br  /  E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br

Solicita leitura em Sessão do Ofício anexo, solicitando recursos para manutenção da
Balsa  Municipal  de  Ibitinga,  destinado  ao  Senhor  Governador  -  Tarcísio  Gomes  de
Freitas. 

Destinatário: Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga.

Excelentíssimo Presidente,

Solicito  que  este  ofício  acompanhado  do documento  anexo,  seja lido  em Sessão  em sua
íntegra, para que todos tomem conhecimento de seu inteiro teor.

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 14 de dezembro de 2023.

ALLINY SARTORI
Vereadora - MDB 
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CÓPIA 
A Sua Excelência 
TARCÍSIO GOMES DE FREITAS 
Governador do Estado de São Paulo - SP 

lbitinga, em 05 de dezembro de 2023. 

Assunto: Solicita recursos para manutenção da Balsa Municipal de lbitinga 

Excelentíssimo Governador, 

Venho mui respeitosamente me dirigir a Vossa Excelência, para solicitar os bons 
préstimos do Nobre Governador, na intenção de que seja destinada para lbitinga, 
verba no valor de R$ 200.000,00, para realização de manutenção no casco da Balsa 
Municipal, o qual é meio de transporte muito importante utilizado por grande parte da 
população que necessita atravessar o rio Jacaré Guaçu, que faz parte de nosso 
município. 

A Balsa de nossa cidade está parada desde o mês de fevereiro e precisa de reparos 
em seu casco para que volte a operar. Por este motivo, muitos moradores têm sido 
prejudicados, pois para chegarem ao destino necessitam realizar uma grande volta por 
estrada de chão, o que tem trazido muitos transtornos. 

Assim, por se fazer de suma importância o conserto e manutenção da Balsa para que 
a mesma volte a operar, é que venho até vossa Excelência solicitar seus préstimos 
para conseguir esta verba. 

Por fim, deixo meus sinceros agradecimentos e respeito a Vossa Excelência e fico 
ansiosamente aguardando a resposta sobre a referida solicitação. 

Respeitosamente, 

ALLINY SARTORI 
Vereadora — MDB 
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